
 
 

 
 
 

Ministério da Educação 
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense – Campus Camboriú 
 

 
 

ATA DA 1ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 1 
DO CONSELHO DE CÂMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE 2 

EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE 3 
 4 
Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às 14h, reuniram-se na sala 5 
de reuniões da direção do IFCatarinense – Câmpus Camboriú, sob a presidência do 6 
Diretor-Geral Rogério Luís Kerber, e presentes os conselheiros, Sirlei de Fátima Albino, 7 
Diretora do Departamento de Ensino, conselheira nata, Marcel Amaral Daoud, Diretor do 8 
Departamento de Administração e Planejamento, conselheiro nato, Roberta Raquel, 9 
representante dos servidores docentes, Marouva Fallgatter Faquetti e Vânia Leonardelli 10 
Pereira, representantes dos servidores técnico-administrativos, Ana Paula Ferreira 11 
representante dos discentes. Não compareceram, mas justificaram suas ausências, 12 
Wilson José Morandi Filho, representante dos docentes, Faustino Vieira da Silva Neto, 13 
representantes dos pais, Adriana Scussel Rozza, representante dos egressos. Foi 14 
realizada a 1ª reunião extraordinária do CONCAMPUS no ano de 2013. O presidente 15 
Rogério Luís Kerber cumprimentou a todos, na sequência fez a leitura da pauta indicada 16 
na convocação e colocou em apreciação a ordem do dia. Houve alteração na ordem e foi 17 
incluído o item flexibilização e alteração do calendário escolar na pauta, então se passou 18 
à execução da ordem do dia, iniciando por: 19 
Item 1 – Parecer e aprovação dos Projetos Pedagógicos de Curso. A professora 20 
Leticia Rebello Pinto relatou o processo nº, 23350.000278/2012-54 – PPC Técnico em 21 
Controle Ambiental. Sirlei de Fátima Albino relatou o processo nº 23350.000378/2012-22 
81- PPC Técnico em Agropecuária. O professor Marcelo Fernando Rauber, 23 
Coordenador do Curso Técnico em Informática na forma Integrado ao Ensino Médio 24 
relatou o PPC do Curso, processo nº 23350.000300/2012-66. A Coordenadora do Curso 25 
Técnico em Transações Imobiliárias, Luciane Grando Dornelles Ungericht relatou o PPC 26 
do referido curso (em anexo), processo nº 23350.000261/2012-05. A professora Luciana 27 
Colussi, representando o Coordenador Paulo Fernando Kuss relatou o PPC – Curso 28 
Técnico em Redes de Computadores (em anexo), processo nº 23350.000239/2012-57. 29 
A Coordenadora do Curso Técnico em Hospedagem, Marina Tété Vieira relatou o PPC 30 
do curso, processo nº 23350.000421/2011-27.O professor Luiz Rafael dos Santos relatou 31 
o PPC - Curso Superior de Licenciatura em Matemática, processo nº 32 
23348.00756/2011-94 (em anexo). Os pareceres dos Projetos Políticos Pedagógicos 33 
acima citados foram de parecer favorável, porém com algumas observações e sugestões 34 
a serem adaptadas e posterior envio a PROEN e CONSUPER para aprovação dos 35 
mesmos.  36 
Item 2 – Flexibilização -  A professora Roberta Raquel menciona a Resolução 046/2013, 37 
que aprovou a jornada de trabalho de 32h semanais para os docentes e questiona como 38 
serão os trâmites para cumprimento dos horários. O presidente coloca que não recebeu 39 
nenhuma orientação oficial, mas sugere aos professores que se organizem e passem aos 40 
coordenadores que definirão com a Diretora de Ensino. 41 
Item 3 – Calendário Escolar -  A coordenadora do Registro Escolar solicita a inclusão de 42 
três itens ao calendário  acadêmico atual dos cursos superiores: 43 
a) Solicitação de Avaliação de Extraordinário Aproveitamento para semestre letivo 2014/1, 44 
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nos dias 25 a 29 de novembro de 2013. 1 
b) Solicitação e entrega dos documentos comprobatórios das atividades curriculares 2 
complementares para o semestre letivo 2014/1, nos dias 02 a 06 de dezembro de 2013; 3 
c) Solicitação e entrega de documentos para colação de grau (formatura pública formal) 4 
para 2014/1, 25 de novembro a 20 de dezembro de 2013. 5 
Item 4 – Assuntos gerais – O presidente Rogério Luís Kerber expõe a preocupação 6 
quanto ao número de alunos por sala de aula. Os membros trocaram ideias no sentido de 7 
conciliar qualidade e quantidade para que não haja prejuízo na parte pedagógica e 8 
financeira. A professora Sirlei colocou a importância da quantidade de alunos, pois quanto 9 
mais estudantes o Câmpus tiver, mais recursos financeiros serão concedidos, porque o 10 
MEC vê as Instituições, como números e não como qualidade. O presidente sugere uma 11 
votação entre os membros em relação a quantidade de alunos, sugerindo no mínimo 35 12 
por sala de aula. Colocado em votação a proposta e foi aprovada com seis votos a favor e 13 
um contra. Ao final da reunião o professor Luiz Felipe Ungericht apresentou recurso 14 
referente ao resultado do Edital nº 083/2013, objeto do Edital 077/2013. Os membros do 15 
conselho decidiram que fosse encaminhado para a CPPD do Câmpus.  16 
O Presidente Rogério Luís Kerber encerrou a sessão agradecendo a presença dos 17 
conselheiros. Sendo que nada mais havia a tratar eu Terezinha Pezzini Soares, na 18 
condição de secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos 19 
presentes. 20 
Rogério Luís Kerber                         _______________________________ 21 
Sirlei de Fátima Albino                             _______________________________ 22 
Marcel Amaral Daoud               _______________________________ 23 
Roberta Raquel               _______________________________ 24 
Marouva Fallgatter Faquetti             _______________________________ 25 
Vânia Leonardelli Pereira,               _______________________________ 26 
Ana Paula Ferreira                                   _______________________________ 27 
Terezinha Pezzini Soares                         _______________________________ 28 
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 31 


